
ESTUDO 28 
 
 

BEM-AVENTURADOS OS PACIFICADORES 
 
 
TEXTO: Mateus 5:9 
 
INTRODUÇÃO: 
• Queridos irmãos, imaginem uma tempestade furiosa no meio do oceano, com ondas 

altas e ventos fortes. Agora, pensem em um farol, firme e inabalável, guiando os 
marinheiros para a segurança. Assim como o farol traz segurança e paz em meio à 
tempestade, somos chamados a ser pacificadores, trazendo paz em um mundo 
conturbado.  

• Jesus nos diz em Mateus 5:9: "Bem-aventurados os pacificadores, pois serão chamados 
filhos de Deus."  

• Hoje, vamos explorar o que significa ser um pacificador e como essa atitude nos 
identifica como filhos de Deus. 

 
1. O QUE SIGNIFICA SER UM PACIFICADOR 
• Ser um pacificador envolve mais do que simplesmente evitar conflitos; é ativamente 

trabalhar para criar paz e reconciliação entre as pessoas. 
• A palavra "pacificador" vem do grego "eirēnopoios", que se refere àqueles que 

promovem a paz e a reconciliação, não apenas a ausência de guerra, mas a presença 
de harmonia e justiça. 

• Pense em Abraão, que agiu como pacificador quando houve um conflito entre seus 
pastores e os pastores de Ló. Ele ofereceu uma solução pacífica, permitindo que Ló 
escolhesse primeiro a terra (Gênesis 13:8-9). 

• Devemos ser agentes de paz em nossas famílias, igrejas e comunidades, buscando 
soluções pacíficas para conflitos e promovendo a reconciliação. Isso significa ouvir, 
compreender e agir com sabedoria e amor. 

 
2. A PROMESSA DE SEREM CHAMADOS FILHOS DE DEUS 
• Jesus promete que os pacificadores serão chamados filhos de Deus. Esta designação 

não é apenas um título, mas uma afirmação de nossa identidade e relacionamento com 
Deus. 

• Ser chamado filho de Deus implica viver de maneira que reflete o caráter e os valores 
do Pai celestial. Os pacificadores demonstram a natureza amorosa e reconciliadora de 
Deus. 

• Pense em José, que, apesar de ter sido traído por seus irmãos, escolheu perdoá-los e 
se reconciliar com eles, mostrando a misericórdia e a graça de Deus (Gênesis 45:4-15). 

• Quando atuamos como pacificadores, demonstramos que somos verdadeiramente 
filhos de Deus, refletindo Seu caráter em nossas ações. Devemos buscar viver de 
maneira que as pessoas ao nosso redor vejam Deus em nós. 

 
3. A TRANSFORMAÇÃO PELA PACIFICAÇÃO 
• A prática da pacificação não só transforma os relacionamentos ao nosso redor, mas 

também transforma nosso próprio caráter, moldando-nos à imagem de Cristo. 
• A pacificação nos ensina a ser humildes, a colocar os outros acima de nós mesmos e a 

buscar o bem comum. Isso nos torna mais semelhantes a Jesus, o Príncipe da Paz. 

 



• Pense em Martin Luther King Jr., que, inspirado por sua fé cristã, liderou um movimento 
pacífico pelos direitos civis, buscando justiça e reconciliação através de meios não 
violentos. 

• Devemos permitir que a pacificação molde nosso caráter, tornando-nos mais parecidos 
com Cristo. Ao buscar a paz e a justiça, não apenas transformamos o mundo ao nosso 
redor, mas também crescemos espiritualmente. 

 
CONCLUSÃO: 
• Queridos irmãos e irmãs, Jesus nos chama a ser pacificadores, prometendo que 

seremos chamados filhos de Deus. Assim como um farol traz segurança em meio à 
tempestade, somos chamados a trazer paz e reconciliação em um mundo conturbado.  

• Que possamos ser agentes de paz, refletindo o caráter de Deus em nossas ações e 
promovendo a harmonia e a justiça.  

• Que possamos viver como filhos de Deus, buscando a paz e a reconciliação em todas 
as áreas de nossas vidas. E que, através de nossa pacificação, possamos transformar 
o mundo ao nosso redor e crescer em nossa caminhada com Cristo. Amém. 

 


